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土浦アマチュア無線クラブニュース  平成 22 年 10 月号 

何時も写真を撮ってくださる副会長 JG1NUV 入山さん（優勝者ではない） 
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お 知 ら せ 

事務局 JH1WGP 大木 武 
★ これから先の行事  

7月から 9月にかけて沢山の行事がありそれぞれ皆さんにはご協力頂き有難う御座
いました。 

10月は、支部役員会・クラブ代表者会議のみで一息つくところですね。そこでこれ

から先の行事を記載しますので予定に入れておいて下さい。 
 
① 二中地区公民館祭り -------------- 11月 20日（土）～28日（日）  

この間、当クラブからは祭りには参加しませんが、会場の準備、後片付けな

どの協力をしています。 
協力する日程：11月 20日（土）、11月 26日（金）、11月 27日（土） 
ご協力頂ける方は、ご一報願います。 

② FOX ハンティング／アイボール -------- 11月 23日（火）勤労感謝の日  
・会場：第二常陸野公園 
・会費：一家族 千円 
・FOX：JE1RLK 

③ 2010茨城県 ARDF競技会 -------11月 27日（土）～28日（日）  
詳細未発表ですが、毎年 11 月第 3 土日の開催でしたが、今回は他の行事と

重なり、11月 27、28に変更になりました。 
毎年、クラブの行事重なっていましたが、今回は日程がずれますので、参加

してみてはいかがですか？ 
B級審判員の方は、お手伝いしていただくと A旧審判員になれますよ。 

 
★ 8月 28日（日）茨城県総合防災訓練が北茨城市で行われました 

併せて、県庁と各登録クラブ間で非常通信訓練が実施されました。当クラブか

らは、県支部の役員として JF1MFE 局と JG1WMN 局、クラブ代表として

JG1NUV局が参加しました。また、JG1WMN局がメインで近隣局と交信をして
ました。場所条件が良いのか、大子の中央局との交信が５９とのことで、中継役

としての役割をされたようです。 
初めて参加したような局もいたようでした。来年の非常通信には皆さんもぜひ

参加してみてください。良い経験になると思います。 
 
★ 9月 5日（日）ナイトボウリングが開催されました  

今年は大学ボウル側の都合により 9月 5日（日）に変更になりましたが、大勢

の皆さんが参加されました。詳細は、JA1PBV伊藤さんの記事を見てください。 
 

★ 訃報  
事務局長 JH1WGP大木さんのお母様が逝去されました。ご冥福をお祈りします。 
お通夜 9月 19日 18：30より 
告別式 9月 20日 10：30より 
場所 つくばセレモニーホール 
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ナイトボウリング大会終わる 
事務局 JA1PBV 伊藤 寧夫 

去る、9月 5日（日）ナイトボウリング大会が開催されました。オンエアーミー
ティングでの申し込みに加え、電話作戦やら強制的な誘いの結果、参加者はプレー

をした方が 35名、見学者が 3名となり 2ゲームでのトータルスコアによって競わ

れました。今回は JG1WMN葛綿さんが準備された優勝トロフィーを誰が持ち帰る
か、これが参加者の話題となりました。 
結果は、優勝と二位の差は、なんと 1ピン差（335－334）、接戦を制して優勝さ

れたのが、トロフィーを用意された JG1WMN葛綿さん、二位は JE1OON坂本さ

ん、三位は JL1SUJ松本さんとなりました。 
賞品については、副会長 JE１RLK 田中さんの発案で上位からくじを引き、くじ

に書かれた賞品を受け取ると言う形になりました（上位になったとしても高額商品

が手に入るとは限らない！）。その結果、優勝者の JG1WMN局は残念賞のティッシ

ュを持ち帰ることになりました。競技、表彰共に、大騒ぎで 2時間強の大会を終え

ることが出来ました。なお、JF1KZD池田さんから梨１箱、JA1ITJ 萩谷さんから

コーヒーメーカー、JE1SWO 大内さんから SWR計、JA1PBV伊藤から小物少々、

賞品の差し入れがありました。MNY TNX 
他用にて参加できなかった方、次回の行事には是非参加してみてください。クラ

ブ行事は家族の参加も出来ます。思い出の１ページにされては、如何でしょう。 
競技参加者は次の通り（上位から、敬称略です） 
JG1WMN、JE1OON、JL1SUJ、JO1FYS、JR1CCP、JG1HJV、JE1LUH、

7K1IIJ、JA1EHQ、JL1LLM、JE1RLK、7K4QHD、JA1ITJ、JA1LIS、JG1TPW、

JF1TCS、7K4QGK、JA1PBV、JH1PRV、JA1CCN、IIJ-XYL、ゆきお、JG1JLU、

JE1DGN、JG1BUC、JG1FFZ、JH1WGP、アイ、PRV-XYL、JE1OPY、AZQ-XYL、
ようこ、JF1MCF、ララ、JA1AZQ、JA1IOA、JG1FOM 
見学者は JF1KZD、カメラマンの JG1NUV、旦那を心配した FYS-XYLでした。 
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左は優勝トロフィーを手にし

た（持ち帰った）JG1WMN葛
綿さん｡下は、トロフィーに付け

られた銘板。  

上は数々の豪華賞品。誰が持

ち帰ったかは、、、、内緒！ 
（表紙の写真で判るかな？）  
 
左は、真剣にゲームに興じる

皆さん  
 
JG1NUV、JA1PBV 撮影の写

真はクラブのホームページに掲

載します。欲しい方は、JA1PBV
宛に一報下さい。
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ＤＸＣＣオーナーロールの楯がやっと届きました 
JI1WLL 小澤 靖 

ＤＸＣＣオーナーロールの楯がやっと届きました。しかし、まったくのじいさまです

ね、私。体重は、これでも１．６Ｋｇ太りまして、後０．４Ｋｇで５０Ｋｇになります。 

 
JA1PBVより少し追加  
何時も、DX ニュースやアワードの紹介をしていただいている小澤さんよりホットニ

ュースが届きました。 
兼ねてより盾の申請をしたと聞いていましたが、やっと ARRLより届いたそうです。 
大病を患い手術から復帰し、アクティブなアマチュア無線の運用。そして、私、JA1PBV

が海外で運用した QSL カードの発行と頭が下がります。是非、体力増強をされクラブ

行事への参加をされてください。お待ちしています。 
また、HamLogのことなら何でも判るほど精通しておられます。お困りの方は、是非、

アドバイスを受けられると良いと思います。 
<参考＞ 
DX Century Clubとは、 
DXCC is Amateur Radio's premier award hams can earn by confirming on the air 

contacts with 100 countries. Begin with the basic award and work your way up to the 
DXCC Honor Roll. 
と言うことです。簡単じゃないですが、皆さんも挑戦してください。 
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近 況 で す 
CQ ham radio編集部 JA1CCN 沖田です 

7月 15日から 8月 31日まで開催された JAIAアワードのボーナス局として JA1YCQ
で参加しました。何名かのクラブの方にもコールいただきました。ありがとうございます。 
期間中に約 400局と交信しましたが、その 3/4が 8月の後半に入ってから…。もっと早

い時期から交信を始めないといけないなぁ、と反省です（実は毎年思うことなのですが，

hi）。 
今年は，苦手な CWで積極的にQRV。昨今の CW人気のせいか、SSBより呼ばれたよ

うな気がします。 
OMの皆さんの足元にも及びませんが、ちょっとは CWが上達したかも。「599 BK」だ

けの交信では物足りない感じがします。せめてラバースタンプ QSO ができるようになら

な いと いけ ません ね。

JA1YCQはまた来年も JAIA
アワードのボーナス局を担当

すると思いますので、ぜひコ

ールください。 
右の写真、JA1YCQ の運用

に も使 用し た中国 製の

「HB-1A」です。7/10/14MHz 
CW（受信は SSBも OK）の

トランシーバ。出力最大 4W
ですが、なかなか使えますよ。 
アイキャスエンタープライ

ズから入手できますが、現在

は在庫切れのようです。参考

URL http://icas.to/lineup/hb-1a.htm 
 
＝＝＝＝＝＝＝ 
会報の連絡を電

子メールで送った

ところ、返信して

いただきました。 
JA1PBVより 
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２０１０富士総合火力演習 
副会長 JE1RLK 田中 文之   

皆さんも、テレビ等の報道でご存じと

は思いますが、8月 28日～29日の間、

陸上自衛隊では、年に一度の実射による

火力演習が行われます。 
28日に研修参加してきましたので、写

真等をお見せしたいと思います。 
詳しいことは解りませんけれど悪しか

らず。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

尾瀬ヶ原ハイキング 
副会長 JE1RLK 田中 文之   

8 月 26 日ツアーで女房と二人で参加しました。 

荒川沖出発５時１０分、関越道をへて沼田へ、そし

て鳩待峠。鳩待峠へ着いたのが 10 時半頃でした。コ

ースは鳩待峠から山の鼻、そして牛首分岐をへて、

竜宮まで、歩く時間は5 時間とのことでしたので、行け

るところまで行って戻ってこよう、と云うことで出発しま

した。 
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鳩待峠から山の鼻まで約 2.2km、3 分の2 位歩いた所にテンマ沢湿原という所があります、

ここまでは、枠組みで石を敷き詰めた階段、そして木道の階段、さらに木道のスロープ、ひた

すら下りです、行きは良い良い帰りは怖い、と思いながら歩きました。 

テンマ沢湿原では、大きな葉の植物が群生していました。長さ 70～80 センチ、幅 25～30

センチ、花は咲いていません。「水芭蕉にしては大きいなー」、荷物運びのポーターの人が、

ちょうど通りかかったので、聞いてみましたところ、花

の終わった水芭蕉とのこと、こんなにも大きくなるもの

かと、びっくりしました。 

歩くこと約50分、山の鼻に着きました。お店が数軒

有り、品物を見るとかなりのお値段でした、鳩待峠か

ら肩に背負って、ポーターの人が人力で運んで来る

事を考えると、仕方ないかなーと思いました。 

10 分ほど休憩

をし、竜宮を目指し出発です。 

後ろに至仏山、前方に燧ヶ岳を見ながら、ひたすら

木道を進む、

この季節は

花も終わり、

何もない季

節とのこと、

それでも多少では有ますが赤や黄色、紫の小さ

な花が咲いていました。又、所々に池があり、そ

の中に鉱山特有の、小さな睡蓮の花が咲いてい

ました。この花は、午後 2 時頃に満開になり、す

ぐにしぼんでしまうそうです。 

山の鼻から牛首分岐、竜宮を目指し、景色を堪能しながら木道を進みます、約１時間、中

田代と云う所に来ました。先に竜宮が見えていましたが、

時間の都合上、昼飯とし、引き返すこととしました。中田代

という所は、水芭蕉の撮影絶好ポイントだそうです。 

木道を歩いていると、かなり木が古くなり腐っている所、

又、修理されて綺麗になって居る所が各所にあり、メンテ

ナンスが大変だろうなと思いました。 

木道の木に、見たようなマークの焼き印が有りました。よ

く考えてみると東京電力のマークでした。東京電力が木道のメンテナンスをしているのには、

ちょっと意外でした。 

山の鼻から鳩待峠までは、思ったとおり、ひたすら登りで辛かったです。今回、群馬県側か

ら行きましたが、次行くときは、福島県側から登ってみたいと思います。 
皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。 
平成 22年度  第  7 号  通巻 419号  JARL 登録番号 14-1-0018 
発行日：平成 22年 10月 1日 発行者：土浦アマチュア無線クラブ 事務局  
オンエアー ミーティング：毎週月曜日 PM9：00～ 土浦レピータ（439.70MHz） 

 

燧ヶ岳 

至仏山 


